

Internal code name	N/A	–
Product name	<b>RAZER ROGUE 17" BACKPACK V3 – CHROMATIC EDITION</b>	<b>RAZER ROGUE 17" BACKPACK V3 – CHROMATIC EDITION</b>
Product description	Travel backpack with 17" laptop compartment	Reiserucksack mit 17-Zoll-Laptop-Fach (43,18 cm)
Tagline (Options)	<p>CARRY THE FIGHT  SAFEGUARD YOUR GAME  PROTECT YOUR PLAY  CONQUER YOUR COMMUTE  CAPACITY TO CONQUER / CAPACITY FOR CONQUEST  MINIMAL MARVEL / MINIMALIST MENACE  READY, SET, GLOW <i>(for Chromatic Edition only)</i>  CARRY THE LIGHT <i>(for Chromatic Edition only)</i>  FORM, FUNCTION, FIGHT / FORM, FUNCTION, FREEDOM  FREEDOM TO FLY  GO THE DISTANCE</p>	<p>CARRY THE FIGHT  SICHERE DEIN SPIEL  SCHÜTZ DEIN SPIEL  POWER FÜRS PENDELN  KAPAZITÄT ZUM EROBERN / KAPAZITÄT ZUR EROBERUNG  WINZIGES WUNDER / MINIMALISTISCHES MONSTER  ES WERDE LICHT <i>(for Chromatic Edition only)</i>  DU BRINGST DAS LICHT <i>(for Chromatic Edition only)</i>  FORM, FUNKTION, VORTEIL / FORM, FUNCTION, FREIHEIT  FREIHEIT ZUM FLIEGEN  LÄNGER DURCHHALTEN</p>
One liner	<i>Razer's next generation Rogue backpack equipped with a 17" laptop compartment and designed to ensure greater functionality, durability and ease of use for gamers on the go.</i>	<i>Razers Rogue-Rucksack der nächsten Generation verfügt über ein 17-Zoll-Laptop-Fach (43,18 cm) und bietet jetzt noch mehr Funktionalität, Haltbarkeit und Nutzwert für Gamer auf Tour.</i>
Category page short description (7 words)	Travel backpack with 17" laptop compartment	Reiserucksack mit 17-Zoll-Laptop-Fach (43,18 cm)
Amazon liners (5 points max)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Tear and water-resistant exterior with rain cover</b> for greater durability and elemental protection</li> <li>• <b>Protective interior with multiple compartments</b> for safe storage and easy organization</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Abriebfeste und faltenfreie Außenhülle mit Regenschutz</b> für noch mehr Widerstandsfähigkeit und Schutz vor den Elementen</li> <li>• <b>Schützendes Innenleben mit separaten Fächern</b> für sicheres Verstauen und beste Ordnung</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Dedicated slot for laptops up to 17"</b> to take your gaming and work anywhere</li> <li>• <b>Zipper puller and waterproof zipper tape</b> for convenience and weather protection</li> <li>• <b>Chromatic wordmark</b> for light-reactive functionality</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Eigenes Fach für Laptops im Format bis 17 Zoll (43,18 cm)</b> für Spiel und Arbeit an jedem Ort</li> <li>• <b>Reißverschluss-Laschen und wasserdichte Reißverschlussabdeckung</b> für praktischen Wetterschutz</li> <li>• <b>Chromatischer Schriftzug</b> für reflektierende Funktionalität</li> </ul>
<b>AMAZON A++</b>		
Preheader (40 characters) + headline (60 characters)	<b>RAZER ROGUE 17" BACKPACK V3 – CHROMATIC EDITION</b> <b>[TAGLINE]</b>	<b>RAZER ROGUE 17" BACKPACK V3 – CHROMATIC EDITION</b> <b>[TAGLINE]</b>
Intro (300 characters)	Conquer the commute with the Razer Rogue 17" Backpack V3 –Chromatic Edition, a sleek travel companion optimized for toughness and utility. Emblazoned with a holographic Razer wordmark, this special variant of the Rogue ensures you'll always carry the light, no matter how heavy the fighting gets.	Pendeln mit Power dank dem Razer Rogue 17" Backpack V3 – Chromatic Edition, einem eleganten Reisebegleiter, der für Haltbarkeit und Nutzwert optimiert wurde. Dieses Sondermodell ist mit einem holographischen Razer Schriftzug verziert, damit das Licht immer auf deiner Seite ist, ganz gleich, wie schwer das Gefecht auch sein mag.
<b>HOTSPOT USPs</b>		
#1 USP (50 characters) + subline	<b>Tear and water-resistant exterior with rain cover</b> for greater durability and elemental protection	<b>Abriebfeste und faltenfreie Außenhülle mit Regenschutz</b> Für noch mehr Widerstandsfähigkeit und Schutz vor den Elementen
#1 Text (200 characters)	Resilient to the weather and rigors of everyday travel, the backpack has a hidden underside pocket which contains a rain cover that provides an extra layer of protection from the elements.	Dieser Rucksack ist robust genug für jedes Wetter und die Härten des Alltags. Er verfügt über ein Geheimfach an der Unterseite, in dem sich ein Regenschutz befindet, das noch besser vor den Elementen schützt.

#2 USP (50 characters) + subline	<b>Protective interior with multiple compartments</b> for safe storage and easy organization	<b>Schützendes Innenleben mit mehreren Fächern</b> Für sicheres Verstauen und beste Ordnung
#2 Text (200 characters)	The ample interior is lined with TPU—a scratch proof material that guards against abrasion, allowing easy handling—while separate, organized compartments keep your gear safe from impact damage.	Der großzügige Innenraum ist mit TPU gefüttert, einem kratzfesten Material, das vor Abrieb schützt und pflegeleicht ist, während separate Fächer dein Gear vor Stößen schützen.
#3 USP (50 characters) + subline	<b>Dedicated slot for laptops up to 17"</b> to take your gaming and work anywhere	<b>Eigenes Fach für Laptops im Format bis 17 Zoll (43,18 cm)</b> Für Spiel und Arbeit an jedem Ort
#3 Text (200 characters)	Found within the main compartment, the padded laptop slot is lined with soft fabric to keep your Razer Blade Pro 17—or other similarly sized laptops—tucked away safely and snugly.	Im Hauptfach des Rucksacks ist das gepolsterte Laptop-Fach mit seinem weichen Stoff ideal, um deinen Razer Blade Pro 17 – oder etwa gleich große Laptops – sicher und geschützt zu verstauen.
#4 USP (50 characters) + subline	<b>Improved zipper pulls and waterproof zipper tape</b> for convenience and weather protection	<b>Verbesserte Reißverschluss-Laschen und wasserdichte Reißverschlussabdeckung</b> Für praktischen Wetterschutz
#4 Text (200 characters)	New zipper pulls provide easy access to the backpack’s spacious compartments—now outfitted with waterproof zipper tapes to keep your gear fully insulated from the elements.	Dank der neuen Reißverschluss-Laschen kannst du noch leichter auf die geräumigen Fächer des Rucksacks zugreifen — und jetzt verfügen sie über wasserdichte Abdeckungen, damit dein Gear komplett vor den Elementen geschützt ist.
#5 USP (50 characters) + subline	<b>MOLLE webbing</b> for added carrying capacity	<b>MOLLE-Klettstreifen</b> Für noch mehr Trage-Kapazität
#5 Text (200 characters)	This unique military design allows you to attach an assortment of compatible pouches and accessories, so you can carry more stuff when the need arises.	Dieses einzigartige Design aus dem Militärssektor ermöglicht es dir, eine Reihe kompatibler Taschen und Zubehör zu befestigen, damit du

		mehr mitnehmen kannst, wenn es sein muss.
#6 USP (50 characters) + subline	<b>Chromatic wordmark</b> for light-reactive functionality	<b>Chromatischer Schriftzug</b> Für reflektierende Funktionalität
#6 Text (200 characters)	Blaze a trail across the city—or go off the beaten track—with a bold, light-reactive holographic Razer wordmark that leaves no doubt as to whose side you’re on.	Trage das Licht in die Stadt – oder auf abgelegenen Pfaden – mit einem markanten, reflektierenden Razer Schriftzug, der keinen Zweifel daran lässt, auf welcher Seite du stehst.
<b>WEITERE TECHNISCHE ALLEINSTELLUNGSMERKMALE</b>		
	<u><b>Tech Specs</b></u> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tear- and water-resistant exterior</li> <li>• TPU padded scratch proof interior</li> <li>• Dedicated laptop compartment</li> <li>• Fits Razer Blade Pro 17 and most laptops up to 17”</li> <li>• Chromatic wordmark</li> <li>• Zipper pulls and waterproof zipper tape</li> <li>• Dimensions: Length 53cm x Width 32.5cm x Height 17cm</li> <li>• Comes with rain cover</li> </ul>	<u><b>Technische Daten</b></u> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Reißfestes und wasserabweisendes Außenmaterial</li> <li>• Gepolstertes Innenfutter aus kratzfestem TPU</li> <li>• Eigenes Laptop-Fach</li> <li>• Ideal für Razer Blade Pro 17 und die meisten Laptops bis 17 Zoll (43,18 cm)</li> <li>• Chromatischer Schriftzug</li> <li>• Reißverschluss-Laschen und wasserdichte Reißverschlussabdeckung</li> <li>• Abmessungen: Länge 53 cm x Breite 32,5 cm x Tiefe 17 cm</li> <li>• Inklusive Regenschutz</li> </ul>

Meta tags:

Page/OG Title: 17-Zoll-Laptop-Tasche | Razer Rogue 17" Backpack V3 - Chromatic Edition

Meta/OG Description: Reiserucksack mit 17-Zoll-Laptop-Fach (43,18 cm) aus reißfestem und wasserabweisendem Außenmaterial mit Regenschutz und schützendem Innenleben mit mehreren Fächern.